



16. April 2013 **Bielefelder Präventionsforum** um 17.00 Uhr | Ratssaal im neuen Rathaus

Im Mittelpunkt des zweiten Tages des Bielefelder Präventionsforum stehen die Fußballfans.

### **Unter dem Titel »Die Alm ruft: Ein Streifzug durch die Fankultur«**

sollen unterschiedliche Bereiche der Fankultur und ihrer Erscheinungsformen präsentiert werden.

Nahezu jede Woche ist irgendwo in den Medien von Fußballkrawallen und Ausschreitungen die Rede. Nachrichten wie diese prägen die öffentliche Wahrnehmung von Fußballfans und ihrer Kultur. Gleichzeitig pilgern jedes Wochenende Hunderttausende in die deutschen Stadien, erleben spannende Spiele und zelebrieren friedlich – und von der Öffentlichkeit wenig wahrgenommen – ihre Leidenschaft als Fußballfan. Was zeichnet diese Leidenschaft aus? Welche unterschiedlichen Formen von Fans und Fandasein gibt es. Was treibt diese Menschen an? Diese und ähnliche Fragen werden an diesem Abend beleuchtet. Dazu zählen Aspekte wie Fankleidung, Gesänge, Choreographien, Devotionalien, Auftreten in der Öffentlichkeit, Einstimmung auf das Spiel bzw. das Wochenende usw.

Teilnehmen können / sollen alle Arten von Fans, das Fan-Projekt Bielefeld, der Fanbeauftragte des DSC Arminia, Spieler und Offizielle, Ordner, Bürgerinnen und Bürger der Stadt u.v.a.m.